

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 31 de julio de 2016
Canal: José Luis Sánchez Acosta

EL HOMBRE ASTUTO HA PUESTO BARRERAS, HA VENDADO VUESTROS OJOS, OS HA HECHO TODO PARA QUE ÉL, AQUÍ EN LA TIERRA, VIVA COMO UN REY, Y ES UN REY; PERO EN EL REINO DE LOS CIELOS ES EL MÁS POBRE, EL MÁS VIL.

[20160731] La paz esté con vosotros, este amor fluya en vosotros, sigo teniendo el honor de estar con vosotros y poderles decir como siempre, son vosotros la Vida, son vosotros el Camino, son vosotros la Verdad.

Reconózanse como SERES DIVINOS, como SERES que están dentro de la ascensión al Padre, al Cristo, al Espíritu Santo. Reconózanse, hermanos, porque esto te hace vivir en la eternidad, **son SERES DIVINOS, SERES experimentando lo que vos quieres hacer.** Lo que Yo os te digo es que ya eres Creador. Ahora vosotros tienes el poder para poderte escuchar, sentir, palpar, para que sepas en qué lado estás. Porque estos estados les definen el presente, les definen qué es lo que hacen y en qué posición se encuentran vosotros en este tiempo, en este mundo.

Amados míos, Yo os vengo a ti y Yo ya Soy; antes que tu digas que estoy, ya estoy; antes que quieras que Yo venga, Yo ya Soy. Porque, en verdad les digo, que **Yo no estoy, no vengo de afuera, vengo y surjo del alma de vosotros. Pues es ahí donde debes sacarme de ahí de adentro con todo el POTENCIAL DIVINO para que Yo haga las cosas en este mundo, en estos tiempos.** Vosotros no seas como tus hermanos que pretenden verme venir de un mundo y Yo os te digo en este momento, no, no vengo, no estoy en otro mundo, vengo de dentro de tu corazón. Y lo sabrás cuando vosotros mismos me hagáis surgir con toda tu conciencia, con toda tu alma, me hagáis surgir de dentro de vuestro corazón y desde ese momento has despertado y me dejarás hacer todas las cosas que necesitan hacer aquí en este mundo. Amados míos, pues hoy solo te digo, déjame fluir en tu mentecita, en tu conciencia, en tu alma, déjame surgir de ahí y déjame ponerme aquí sobre la tierra, déjame que Yo pueda hacer lo que con esta mente no has podido hacer, porque no podrás hacer sin Mí. Porque tienes que hacerme surgir, resurgir de tu alma otra vez y entonces habrás de conocerme, habrás de entenderme, habrás de entender qué es la Verdad, qué es la Vida, qué es el Camino.

Pues a vosotros les digo, este es vuestro momento si vosotros lo deseáis, esta es vuestra hora si vosotros la deseáis. **Únete a Mí y Yo haré de vosotros el PODER DIVINO.** Porque hoy es necesario en este tiempo, es necesario conocer, estar muy bien fincado sobre ti mismo, porque donde el universo, el mundo, la entidad se encuentra, se encuentra al borde del precipicio. Pero esto es el hombre que lo ha realizado, también vosotros, hermanos. En verdad, Yo **Soy la Verdad, Yo Soy la Vida y Yo Soy el Camino; pero esto que Yo Soy, también vosotros lo eres, amados SERES, pero que están vibrando, estás vibrando en los niveles bajos, quiero decirte, negativos.** Porque solo eso regresa a vosotros porque es tuyo, porque es tu hijo. Para que estos hermanos, hijos tuyos, se renueven, tendrás que renovarlos vosotros, tendrás que hacerlo. ¿Porque creen vosotros que este mundo está así por un Dios Altísimo? Sí, por ti sí, mis amados, por ti sí está así, estas energías encontradas para contigo. Porque Yo os les digo, **no hay un Dios fuera de ti, no hay un Dios fuera**

de ti, Dios está en lo más profundo de tu corazón y desde ahí lo tienes que sacar, tienes que darte cuenta de ti que tienes que transformar este mundo, todo lo que hay dentro de aquí de este mundo es tuyo. Y ustedes tendrán que transformarlo otra vez para que esto se convierta en paz, en amor, en un darse cuenta y entonces vosotros pueden vivir una vida diferente en esta vida, solamente deben de tener el valor, la convicción de este nuevo mundo, de este nuevo amanecer. Y esto no es del pasado, ni del futuro, esto es de hoy, esto es lo que vosotros tienen que hacer para que se alivianen tus cargas, para que vosotros puedas diluir cargas pasadas que se convierten en karmas. Porque el pasado solamente debes perdonarte, **perdónate por el pasado, perdónate por el futuro y solamente vive hoy,** solo haz hoy lo que tengas que hacer.

Todo SER viviente, vosotros, habéis dejado mucha energía negativa, mucha energía que ayer fue buena, hoy ya no es; me refiero al matar, al robar, a la mentira, a la enfermedad, a la pobreza. Me refiero a todo aquello y eso vosotros lo han dejado durante toda vuestra existencia en este mundo, en esta tierra y en este cuerpo. Han dejado aquello y eso les sigue obedeciendo a vosotros porque todavía tienes todas las partes ahí concentradas en aquello.

Simplemente date cuenta que tú eres el Creador, eres creador de tus entornos, solo dense cuenta, son creedores de vuestro entorno, no eres creador de otros. Porque aquellos mis hermanos, que son tus hermanos, son creadores de sus entornos también; y así solo que juntos han creado una vida artificial, la vida que estás viviendo, juntos han creado la mentira, las enfermedades, la impotencia, la pobreza, juntos han creado todo esto. Pero vosotros si quieres dejar ese mundo, simplemente date cuenta y limpia tus entornos; así como limpias vuestra casa, así como la barres, la trapeas, le pones todos los lujos que os quieres, así es en el alma, en la mente y en tu cuerpo.

Vivan la vida vosotros, no vivas la de tus hermanos, ni la de nadie, solo vive lo que de ti surja, lo que de ti nazca vívelo y verás que la vida es diferente a la vida que has traído. Solo concéntrate en ti mismo, ya no actúes como un loco actúa, un loco inconsciente, no; **actúa como un loco consciente, como un mago consciente en vuestra vida y has de tus entornos nueva vida. Pero todo esto no lo podrás lograr si no llegas al entendimiento, a la comprensión de que vosotros son el SER ÚNICO, el SER ÚNICO aquí en esta tierra, en este cuerpo, en esta alma, en esta mente, en este mundo.** No se hagan dos, no entres en la esquizofrenia, no, solo vive, solo créete que eres el pequeño Dios, que eres Dios y que lo has sido siempre y que has creado siempre lo que vosotros recuerdas, tienes, vives hoy y vivirás mañana. Solo vosotros son los creadores de vuestros entornos, **debes de estar convencido que al limpiarte tú, al darte cuenta tú, nada de este mundo cambiará, solo tus entornos cambiarán.** Porque tus hermanos no han de cambiar porque tú cambies, tus hermanos no irán donde tú vas, porque no es nacido de ellos, lo que surja de tu corazón eso es lo que aparece, aparece aquí.

Como vosotros te has unido con todos vuestros hermanos estás involucrado en este mundo, en las cosas, pues por eso lo viven, lo tienen. Pero suéltate, hermanos, suéltate de eso, cree solamente que eres el Creador y empieza a modificar todas las formas. Porque lo que ves afuera, todo lo que ves, primero está en tu alma, está en tu mente y después lo vive tu cuerpo y lo dejas aquí en este cosmos y después se regresa. ¿Porque a dónde ha de ir aquello si el Creador eres tú? Cada uno de vosotros debes darte cuenta que tú eres, solo vive tú, deja a tus hermanos vivir como quieran vivir, ellos tendrán su recompensa, la han tenido por el tiempo que ha pasado y por hoy la tendrán mañana, el mañana será como hoy lo hagas.

Vosotros sean conscientes y elabórense un nuevo mundo, un mundo dentro de otro mundo, que aunque estés aquí en este globo terráqueo, vivirás, gozarás de otras maravillas, otras maravillas que tus hermanos no podrán gozar. Así como hoy tú no puedes gozar las maravillas de un Ángel, de un SER que se ha postulado, que ha caminado tanto y ha llegado al entendimiento, te digo que sus meritos son de él, nadie los puede vivir. Así vosotros también háganlo, hermanos, solo comprendan esto, **solo sepan que son SERES en este cuerpecito, en estos cuerpos, solo entiéndanlo, compréndalo, son SERES viviendo en este cuerpo, créete así, SERES que así han propuesto una vida y la están viendo.** Ahora propón otra y la vivirán vosotros, nadie la vivirá por ti, os digo, la vive el que la hace, y si vosotros la haces la estás viviendo. Vosotros puedes cambiar el ritmo de tu vida, vosotros puedes vivir algo hermoso aun estando en este cuerpo, porque no esperes partir de este cuerpo, no

esperes partir para alcanzar una vida en plenitud, porque esto también es retraso, esto también te hace vivir en una fantasía, solo vive hoy, vive hoy, solo vive hoy, pero date cuenta de lo que vives y eso es lo que vives.

Vosotros se pueden curar a sí mismos, vosotros pueden hacerlo, solamente tienen que saber que vosotros como SERES, que lo único que han hecho, es creer en los sufrimientos, creer en los abatimientos, es creer en el no puedo, es solo creer en lo más vil y entonces eso es lo que aparece, es solo vivir y no dejar establecido un mundo nuevo. **Cuando estableces un mundo nuevo, es cuando a los karmas los haces nada, solo lo traes al presente, a una dicha, a una felicidad y deja de existir el karma, dejan de existir las vidas pasadas cuando vosotros llegas al entendimiento que es solo hoy la vida, hoy es vivir, hoy es hacer, hoy, solo hoy.** Pues háganlo, mis bien amados, llénense de este amor, llénense de este poder para que vosotros cambies todas las diferencias de tu mente, de tu alma y para que nada de lo material os perturbe, sí, mis bien amados, nada de lo que has hecho materia os te perturbe y todo lo que has hecho materia se haga espiritual.

Hermanos, vosotros, en verdad, eres el Hijo de Dios, y el Hijo se ha de convertir en Padre cuando se haya conocido totalmente, plenamente y ha de ser un Espíritu Santo cuando regale de toda su potencia, de todo su potencial, ha de ser el Espíritu Santo, como Yo Soy, como Yo Soy. Entonces no es, no veas un camino allá, no veas un reino allá, no busques encontrarme allá, porque de cierto les digo no estoy, **Yo estoy y moro en el corazón, búscame ahí en tu corazón y ahí estoy Yo y cuando me encuentres me has de sacar a la luz para que Yo haga las cosas por ti.** He aquí, pues, pero conózcanse como el SER ÚNICO a vuestro alrededor, en vuestros entornos, sí, mis bien amados. Hagan, hagan, no pregones, no digas, solo demuéstrate a ti mismo y entonces estarás conmigo. Este tiempo ha llegado, porque ha llegado este momento que vosotros hagáis, te demuestres, vivas, vivas como Dios mismo, vivas como Cristo mismo, vivas como todos los Grandes, así también vosotros vivas. Hermanos, Yo les digo en verdad, vosotros tienen el poder, lo poseen siempre, son eternos para poder cambiar el ritmo de vuestra vida que traen. Porque en esta tierra solo encuentro odio, desamor, enfermedades, pobrezas; solo encuentro violaciones, solo encuentro a ladrones, solo encuentro un aspecto de demonios en la tierra.

Amados hermanos, vosotros pueden cambiar, esto no es en masa, esos cambios no son en masa, esto es personal, esto es de cada quien el cambio. Es por eso que no entristezcas de no ver a tus hermanos aquí, porque tus hermanos están donde quieren estar y tú estás donde quieres estar. Cuida tu alma y mente y, en verdad os te digo, hoy es tiempo de hacer, no se pasen la vida diciendo, porque serán como dije antes, como campanas que solo suenan y de ahí no pasan o serán como tumbas blancas por fuera, pero dentro llenas de podredumbre, siempre así lo serán. Para que vosotros no seas así debes hacer, pero para hacer debes de saber que tú eres el SER ÚNICO en tus entornos y disponte a hacer.

Porque nadie conoció mi vendida, nadie conoció a qué había Yo llegado aquí a este mundo, nadie supo y hoy nadie sabe, porque **están engolosinados en solo hablar MI PALABRA, solo se ocultan a través de mis palabras,** como vosotros también se han ocultado en mis palabras, porque **MI PALABRA ES RICA, ES HERMOSA, ES DIVINA, ES ETERNA.** Pero vosotros, los hombres que son, que es vuestro interior, y en verdad, vosotros están muertos en mi camino, el hombre está muerto en mi camino, porque duermen en mi camino, no están vivos, están muertos. Porque solo se esconden allí, todos y vosotros también, hermanos que me escuchan, se esconden detrás de mi palabra y presentan una luz que no es de vosotros, así es el hombre, solo se pasan como campanas que repican y repican y de allí no pasan, igual que vosotros, de mi enseñanza, pues no la hay, nada hay, mis bien amados. Vosotros establezcan una nueva vida, pero no es pregonándola, no es diciendo, es haciendo.

Yo vine a este mundo y no me conocieron, no supieron, porque nadie me preguntó, solo mis Discípulos, solo ellos, porque ellos también venían con esas ansias de conocerse a sí mismos y desde ahí empecé a realizar sus vidas. Así ellos aborrecieron el mundo, aborrecieron todo lo que el hombre astuto había puesto sobre ellos, sobre este mundo tierra, sobre la humanidad y así empezaron a realizarse, a realizar sus cosas. A vosotros les digo igual, porque como en todos los tiempos, mis bien amados, el astuto hombre, **el astuto ha puesto barreras, ha vendado vuestros ojos, os ha hecho todo**

para que él, aquí en la tierra, viva como un rey, y es un rey; pero en el reino de los cielos es el más pobre, el más vil. A vosotros les digo también, que tienes que creer que este es tu tiempo, tu tiempo de cambiar todas las cosas, estructurarlas diferente, diferentemente y así podrás vivir tu vida aquí y podrás vivirla allá, te digo allá, porque al soltar tu cuerpo también seguirás viviendo, seguirás siendo porque ERES EL ETERNO, solo es un darte cuenta, y así sucesivamente sabrás que de ti dependen todas las cosas.

Amados hermanos, vívanlo pues, vive ya así, dispónganse unánimes vosotros en demostrar una vida diferente, una vida personal, auténtica, consciente aquí sobre la tierra, sobre este cuerpo donde todavía estas. Porque, prepárense, porque en este cuerpo no eres eterno, como ya os te he demostrado en tantas venidas, que puedes venir en un cuerpo y llega su tiempo y lo abandonas y pasas a la vida de espíritu; pero espiritualizado es la eternidad, no un espíritu rustico, no un espíritu volcado en el lado negativo, porque esos aparecen muertos en la vida espiritual. No sean así vosotros, conviértanse, es tiempo de hacer. Y Yo os digo, Yo estoy con vosotros, Yo soy con vosotros y vosotros son los que así denotan las cosas y se hacen, pero dentro estoy Yo esperándote que puedas detonarme para que Yo salga de tu SER, Yo os salga de tu SER, os digo, porque esto es lo que debe ser para que **vosotros ya no me esperes como tus hermanos, como mis hermanos, que esperan verme venir en una nube. Estos hermanos pasarán muchos miles de años esperando mi llegada y no me podrán ver aún,** porque no es verme venir, es verme fluir de dentro de ti hacia afuera. Cuando vos lo creas así, me tienes de inmediato y haremos las cosas juntas, aunque tus hermanos no me vean, no me crean, pero Yo contigo haré las cosas. Y si tu reflexión es total, hoy mismo comenzaríamos, hoy mismo me abrirías tus puertas y haríamos las cosas que vos tienes que comprender, que hacer en este mundo.

Porque en este mundo tierra, esperas, a tus cosas las esperas, no las haces vosotros, porque esperas la ropa, la comida, esperas el dinero, esperas la sanidad, esperas todo y esto no llega, estas cosas no llegan, estas cosas fluyen de tu corazón hacia afuera. Y cuando esto suceda te has hecho todo un Maestro y podrás soltarte de tu cuerpo en tu momento llegado y podrás dejarlo de donde es y podrás vivir sin interrumpir el hilo aquí en este mundo para poder cambiar todo el ritmo de tu mundo. ¿Y entonces, quién gozará tu vida? ¿Y entonces no serás tú el gozoso? ¿No serás tú el gozo, la felicidad? Porque vosotros esperas que todo venga y nada viene al final, todo lo que ves como que viene, todo esto ya salió de tu corazón, por eso ves una desgracia y dices, la desgracia ha llegado a su vida, pero eso ya salió del corazón y volvió otra vez, no aparece, no viene de ningún lado, solo está guardado en el cosmos y regresa a ti en su tiempo.

Todo esto es lo que vosotros tienes que saber, tienes que saberlo en tu corazón y tienes que componer todo. **Porque en ti está plasmada toda tu vida, y por eso están los efectos que les llamas sufrimientos, por esto, porque no te castiga el presente, sino el karma de todo tu tiempo y cuando le das la composición al presente, deja de ser y solo vives como el eterno, como eternos que son.** Amados míos, vivan, pues, vivan haciendo todo lo necesario a tu vida, de vosotros depende todo, un vida nueva de ti depende.

Vosotros sabéis que Yo, en aquellos tiempos, Yo convertí el agua en vino, de un pan saque tres mil panes, de un pez hice lo mismo, vosotros sabéis que hice muchas sanaciones. Pero a vosotros les digo, que vosotros lo ves como que Yo hice, no lo tomas como una enseñanza plena para ti, no sabes que eso es lo mismo que vosotros tienen qué hacer para ser plenos. Porque, **vosotros eres como eres porque no has llegado a conocerte como el pleno SER CREADOR, Creador de ti mismo y todos están creando, pero no saben que son CREADORES.** Vosotros que me escuchas tienes que ser CREADORES de verdad, tienes que ser un dándote cuenta que TU ERES. Y modifica el ritmo de tu vida, modifica todo en tu alrededor y así vivirás una vida nueva estando aquí en este cuerpo, en esta tierra. Porque vosotros han ido y venido, lo que os quiero decir es que han tomado un cuerpo y lo han dejado y lo han vuelto a tomar y lo vuelven a dejar, porque es vuestro mundo de experimentación y lo han hecho. ¿Pero vienes de otros mundos? No, no, mis bien amados, si todos los mundo están contigo, están en tu alma, no vosotros estás en los mundos, sino los mundos los tienes en ti mismo.

Amados hermanos, en verdad os les digo, hagan, hagan, es hora, es tiempo, es el momento, hagan. **Vosotros son los magos, solo acéptalo, solo acéptate que lo eres, acéptate que eres Dios mismo de ti y podrás hacer tus cosas tuyas, acéptate que eres Dios de ti mismo, acéptate que eres creador de tus propias cosas y entonces podrás modificarlas, sí, solo acéptelo y modificarás las cosas, acepta que eres el Creador y entonces no necesitas de nadie de la tierra, acéptalo.**

Más quisiera Yo darles de esto, pero bien dije antes, en aquellos tiempos, mucha es la mies, pero los odres pequeños son, así les digo hoy. Yo les podría hablar día y noche de tantas y tantas cosas, pero qué caso tendría en vosotros. Nada más cúmplete a ti mismo a hacer, hagan, transformen, transformen vosotros, hermanos. **Porque tienes el poder y es tuyo, es tuyo el don de transformar, porque esto lo han tenido siempre, porque esta vida, aquí donde estás, no creas que es un Dios ajeno que te ha transformado esto, ha hecho esto para ti, eres Dios y lo has transformado todo, sí, vosotros mismos son, lo han hecho.** Pues vosotros mismos has de volver a transformarlo. ¿Y qué esperan? Comienza hoy, reviertan otra vez aquello, porque de vosotros es el poder, de vosotros es esto y solo esto os obedece a vosotros, el odio os obedece a vosotros, el bullicio os obedece, la pobreza os obedece, porque vosotros son su Dios de aquello, porque eres el creador de aquello. En cuanto vosotros tengas el ansia, el amor divino de transformarlo, no existirá la pobreza ya. Cuando vosotros ahí en tu corazón no quieras pobreza, no habrá pobreza, porque todo se está cambiando en opulencia. Cuando vosotros ya no hagais enfermedad, ya no creas, entonces la pobreza no existirá, la enfermedad no existirá. Nada de lo ajeno podrá existir porque vosotros lo has de cambiar y lo habrás cambiado. Entiéndete a ti mismo, hermanos.

Este es mi regalo, hagan, muestren con quién estás, porque vosotros no me han mostrado ante tus hermanos, porque has demostrado otra vida, no mi vida contigo. Háganlo hermanos, pero hágalo vosotros, Yo estoy con vosotros y seguiré contigo, y no os dejaré, Yo no os dejaré caer como nunca os he dejado caerte, siempre os les he levantado y siempre les levantaré. Y en tus momentos más terroríficos estoy contigo, pero ustedes únense a Mí, únense, solamente deja que tu deseo sea este, y este mundo estarán vencidas por ti.

Benditos sean, hermanos, Yo hasta aquí Yo os dejo por esta mente, por este canal donde Yo estoy sirviendo este alimento espiritual, sirviendo tu mesa. Yo hasta aquí les dejo y benditos sigan siendo.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de "El Libro de la Verdad"

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia. Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.